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最終戦で踏ん張った「日本軍」！ 2010/07/12 12:33 

 実態は真性保守新党は苦戦だった  

  

  油断できない日本解体三点セット 

  民主、社民、公明、共産で多数派 

  
   昨夜は深夜までお疲れ様でした。私たちの目標は「民主党の単独過半数絶対阻止」、次いで「与党の過半数も阻止」でしたか

ら、これは実現できました。ここは素直に喜びたいと思います。「反日軍対日本軍」の最終決戦は、日本軍の奮闘努力によりかろ

うじて踏みとどまり、押し返しました。特アは地団駄踏んで悔しがっていることでしょう。皆様の勇気と行動力に心から敬意を表し

ます。かろうじて、日本軍は生き残りました。はあ～、本当に良かったです。 
  
 神奈川選挙区の千葉景子。品のない言い方ですが「ザマ～～～」という気分で昨夜は祝杯を挙げました。その直前まで山梨選

挙区の宮川典子さんの勝利を信じてNHKのネット速報をず～と注視していましたが、本当に悔しい、残念でした。でも全くの新人

がここまで日教組のドン・輿石東を追いつめたのですから、その大健闘に心から拍手を送りたいと思います。 
  
 それでも参議院は自民党が第一党となりましたので、次の参議院議長が輿石東という最悪の事態だけは避けられそうですし、

参議院の長としてもこれだけ大敗したのですからその影響力・発言力の低下は否めないと思います。いずれにしてもこれで「日本

解体三点セット」はすぐに通過する事態は避けられそうでほっと一息入れられると思います。 
  

 
民主党大敗を伝える読売新聞7月13日付け朝刊1面トップ、 

菅首相と谷垣総裁の表情の対比が面白いですね。 
  
 「ほっと一息」 
  
 さて、大変申し訳ないのですが、外国人地方参政権、選択的夫婦別姓、人権侵害救済法案の「日本解体三点セット」がいま一

括して法案が提出されたらどうなるのでしょうか？すでに公明党もみんなの党も「民主党との連立はあり得ない」と明言していま

すから、これらの党が閣僚を送る事はないと思います。 
  
 しかし、政策毎の部分的な協力は公明党もみんなの党も否定していません。自民も審議拒否はしないといっているのですか

ら、国会がストップして政権投げだし、すぐ解散総選挙とまではいかないと見るべきでしょう。 
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 表をご覧下さい。日本解体三点セットに賛成の党は、民主党、社民党、共産党、公明党があります。この参議院の議席を全部

足すと135です。定数は242で過半数は122ですから余裕で通過してしまいます。衆議院のほうは民主だけで308議席あります

からこちらも間違いない。つまり、普天間や消費税ではいろいろ対立点はありますが、この日本解体三点セットについては共同歩

調が取れる可能性も否定できないのです（正確にいえば共産党は人権救済法案には反対です）。  
  

  
 読売新聞のネット記事からキャプチャー 

  
 つまり、日本軍の皆さんにはご苦労かけますが、決して油断は出来ない、監視の目を怠ってはならない情勢であることには変

わりがないのです。今回の選挙結果は民主党の敵失（菅首相のオウンゴール）、自民党の踏ん張り（地力発揮）、みんなの党の

一過性のブームに助けられたのであって、本当に日本国民が危機に目覚めて真性保守を応援した結果ではないのです。 
  
   その証拠に私たちが応援したたちあがれ日本や日本創新党は前者が一議席、後者はゼロという残念な結果に終わっていま

す。個人的には特にたちあがれ日本は社民党を上回って欲しいと思っていたのですが、直前のスタート、組織も人も金もないとい

う「ないないづくし」の選挙戦を強いられたのですから、ある程度はやむを得ないとしか言いようがありません。 
  
   獲得した一議席は74才のお馴染み片山虎之助氏。前回の総選挙で「姫のトラ退治」とかいう馬鹿馬鹿しいパフォーマンスで

「ぶって姫」に敗れた自民党の超ベテラン議員ですよ。当然、前回の選挙で後悔した地元の有権者が支援して滑り込んだのだと

思います。一方で敗れたといっても民主党の最大支援組織・連合の候補は着実に得票を重ねて当選しています。 
  
 私たち、日本が好きな草の根保守も、連合並みの組織力・資金力（WILLの蒟蒻問答によると10兆円とか？）、人的動員力が本

当に欲しいと思いますね。今回の選挙で感じたことはおいおいエントリーで述べていきたいと思います。一つだけ言えるのは、や

はり私たちは街頭宣伝、集会、抗議デモ等々は当分続けていかねばならない、ということです。 
  

左翼政権まるだし！ふざけるな！ 

●落選の千葉法相は続投＝首相方針  
  

 
2ちゃんなどで話題になっているようです。  
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タグ： 参議院選挙  民主大敗  自民復調  みんなの党躍進  たちあがれ日本  日本創新党  連合  日本解体三点セット   

   

  
 ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。   

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  

    

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(46) 

コメント(46) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/07/12 12:40Commented by 1192sange さん 

花うさぎ様 

 
連日の更新お疲れ様でございます。 

 
宮川さん、残念でしたね・・・ 
たちあがれの中山先生や中川先生にも当選していただきたかった・・・。 
無念で無念でなりません。 

 
しかし、宮川さんにおかれましては、今回の選挙で随分名前とお顔が売れたはずですか

ら、どうか落胆なさらず、次の選挙に向けて準備をしていただきたく思います。 

 
前のエントリーに投稿しましたが、奸と仙谷が千葉を続投させる模様です。 

 
野党は千葉を降ろすまで、どんな政策にも協力していただきたくない。 
あまりにも非常識で、腹の底から怒りがこみ上げてきます！ 

 

 

2010/07/12 13:08Commented by - さん 

比例区の得票は： 

 
民主党 18,450,140（31.56％） 16人当選 
 
自民党 14,071,439（24.07％） 12人当選 
 
全国規模では、民主党が自民党よりも約1.31倍得票しています。 
民主党ヨイショのマスコミと連合、自治労との協働の成果でしょうね。 

 
有権者が、民主党の政策がいい、と判断した結果だとは思いたくありません。 

 

 

2010/07/12 13:18Commented by 花うさぎ さん 
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To 1192sangeさん  
 
>野党は千葉を降ろすまで、どんな政策にも協力していただきたくない。 
>あまりにも非常識で、腹の底から怒りがこみ上げてきます！ 

 
自民党にもその趣旨でメールを送りましょう。 

 
いつまでも喜んでいる場合じゃない、って。  

 

2010/07/12 13:19

Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん こんにちは。 
 
>有権者が、民主党の政策がいい、と判断した結果だとは思いたくありませ

ん。 

 
普通に考えても「評価する」という方がどうかしていると思いますけどね。  

 

2010/07/12 13:25

Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
民主が敗北して、やっと一つの山場を越えたと言う感じですね。 

しかし、まだまだ油断はできません。 
比例区では民主が16議席も取っていますし、レンホーなんかに投票するバカが170万人

も！千葉も落選したものの、69万票以上も取っているんですよね。まあ、引退をほのめか

しているらしいですが。 

 
これからも気を引き締めて、ブログで民主を叩き続けなければ。 

 

2010/07/12 13:40Commented by iza706 さん 

こんにちは。 
ほっとしたのもつかの間。 
ＰＣ開けてお昼ごはんが喉に詰まりそうになりました； 

 
千葉・・・絶対に辞めさせねばなりませんよね！ 

 
即刻自民党本部へ℡。電話出た方も既にご存知でした。 
「頼みますよ！」とお願いし、こっちへも・・・ 
↓すっ呆けてたんで、怒鳴りつけてやりました＾＾ 
民主党神奈川県総支部連合会 TEL:045-226-2377 

 

2010/07/12 14:01Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 

 
外国人参政権法案や夫婦別姓法案などは、全くマスコミが取り上げていませんので、ネッ

トをよく見ている人以外は、全く危機感がありません。実際、有権者の中には「8ヶ月では

結果がでないので、もう少し見守りたい」という意見の人もいるようですが、7月1日からの

中国人観光客へのビザ緩和のように、3年も待ったら日本が乗っ取られてしまいます。 
今回、外国人参政権法案や夫婦別姓法案の危険性が広く国民に知れ渡っていたら、民

主党は大敗していたに違いありません。 
もう一つ残念だったのは、投票率が思ったほど上がらなかったことです。この「わからない

から、投票に行かない」「投票しても変わらない」という無関心が、悪法を推進させる影の

原動力になっていることを広く伝える必要があると思います。 
まずは、千葉法相の辞任を強く求めます。  

 

2010/07/12 14:10Commented by キラーＴ細胞 さん 

 参院選は、最悪の事態を免れたのは良かつたものの、決して手放しでは喜べません

ね。民主党が議席を減らしたのは、消費税則ち金の問題が原因であり、有権者が邦家の

直面する危機に目覚めた結果ではありませんから。 
 私は選挙区比例区共にたちあがれ日本に投票しましたが、片山虎之助氏が同党に所

属してゐたとは知りませんでした。片山氏は嘗てＮＨＫ受信料支払義務化を実現させよう

とした人物なので、信頼出来ません。その片山氏だけが同党で議席を得たのは些かがつ

かりです。 
 落選した千葉氏を民間人登用の手を使つて法相の座に居座らせるとは、いかにも民主

党らしい非常識なやり方ですが、戦前の支那・朝鮮人並に劣化した今の大半の日本人
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は、決して激怒しますまい。今の日本を正気に戻すのは、矢張り御隣さんのミサイルなの

でせう。  

2010/07/12 14:10Commented by keroyon さん 

花うさぎさん 

 
前夜(正確には本日未明）は遅くまでご苦労さまでした。 
今回の選挙結果は、ひとまず日本軍が相撲でいうところの徳俵で残ったというところでしょ

うか。これもひとえに花うさぎさんを始めとする日本を本当に想う方々のたゆまぬ努力・活

動の賜物だと想います。本当に頭が下がる思いです。ありがとうございました。今は活動

再開に向けてしばし、心と身体をお休めくだいませ。 

 
しかし、メディアは民主のボロ負けにはなるべく触れたくないらしく、やたら「みんなの党」

をもちあげているのが引っかかります。嫌な予感がする。千葉を落とした功労者ではある

ので、その点は認めますが、これからの動きには注視しないといけませんね。なにしろ移

民で経済活性化と公言してはばからない党なので。 

 
片山さんの集票力は組織力も大きいと思います。たしか消防庁でしたっけ？ 
やっぱり参議院全国比例は組織力の力が物を言うのだと、今回あらためて思いました。

特に民主の当選者は、なんですか、みんな組織をバックにした人たちばかりではないです

か。 

 

2010/07/12 14:16Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんにちは。 
 
>民主が敗北して、やっと一つの山場を越えたと言う感じですね。 
 
これで小沢が復権を狙って民主党が割れてくれれば良いのですが。 

 
>比例区では民主が16議席も取っていますし、レンホーなんかに投票するバカが170万

人も！千葉も落選したものの、69万票以上も取っているんですよね。 
 
千葉は落選議員の中で最多得票だそうです。あんな堂々たる選挙違反で170万、都民も

情けないです。 
まあ、引退をほのめかしているらしいですが。 

 
>これからも気を引き締めて、ブログで民主を叩き続けなければ。 
 
反日売国左翼がいなくなるので続けなければ(^^；。  

 

2010/07/12 14:17Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんにちは。 
 
>「頼みますよ！」とお願いし、こっちへも・・・ 
>↓すっ呆けてたんで、怒鳴りつけてやりました＾＾ 
 
おお～素早い！。ありがとうございました(--)。  

 

2010/07/12 14:20Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>月1日からの中国人観光客へのビザ緩和のように、3年も待ったら日本が乗っ取られて

しまいます。 

 
はい。しかし菅首相は観光政策の着実な成果だ、といっているのですからバカに付ける

薬はありません。 

 
>今回、外国人参政権法案や夫婦別姓法案の危険性が広く国民に知れ渡っていたら、民

主党は大敗していたに違いありません。 

 
はい。何とか拡散したいですね。 
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>まずは、千葉法相の辞任を強く求めます。 
 
民主党にガンガン抗議の電話をお願いしますね。 

2010/07/12 14:24

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。  
 
>有権者が邦家の直面する危機に目覚めた結果ではありませんから。 

 
そうなんですよ。今回は正直言って「ラッキー」という側面が強いです。 

 
>信頼出来ません。その片山氏だけが同党で議席を得たのは些かがつかりです。 
 
普通の自民党のベテランですよ。創生日本のような国家観はありません。 

 
>今の日本を正気に戻すのは、矢張り御隣さんのミサイルなのでせう。 
 
正論8月号で石原都知事が同じようなことを立川談志との対談で述べてますね。それが

一番てっとり早いかもしれません。 

 

2010/07/12 14:28

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
 
>なにしろ移民で経済活性化と公言してはばからない党なので。 

 
はい。みんなの党は国家観、国防安全保障に関しては「何を考えているのか判らない新

人類」みたいな印象ですね。 

 
>特に民主の当選者は、なんですか、みんな組織をバックにした人たちばかりではないで

すか。 

 
本当にやになるくらい組織選挙が目立ちましたね。昔「財界」、いま「労組」です。  

 

2010/07/12 15:08Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、ひとまずお疲れ様でした。 
花うさぎさんの活躍がネット保守の絆になったのは間違いありません。 

 
しかしこれで私は喜んでいません。 
皆さんも危惧されている通り問題はまだたくさんあります。 
（マスゴミの正体拡散、投票率の向上、売国議員の撲滅等など） 

 
今回の総評を行い、この国を愛する議員誕生への道筋にしたいと考えていま 
す。 

 
千葉の続投は、さっそく仕事の始まりです。  

 

2010/07/12 15:39Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
 
>普通の自民党のベテランですよ。創生日本のような国家観はありません。 
 
 花うさぎさんの言葉は信じますが、以下の記事も読んでみて下さい。 
 http://friendly.blog30.fc2.com/blog-entry-108.html 
 http://friendly.blog30.fc2.com/blog-entry-105.html 
 
 片山氏が今や反日放送局と化したＮＨＫの現状について認識が甘過ぎた事実は否定出

来ないでせう。同氏にはきちんと反省して頂かなければ、信頼を置く事は出来ません。  

 

2010/07/12 15:39Commented by keroyon さん 

山梨日日新聞からです 

 
2010年07月12日（月）  
宮川さん大金星逃す 涙ながらに「力不足」  
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「ゼロからの戦いを多くの方に支えてもらったが、それに応えられなかったのは、私の力

不足です」。民主党の輿石東氏の当選確実の一報を受け、甲府市上阿原町の選挙事務

所で開票状況を見守っていた自民党の宮川典子氏は、涙ながらに敗戦の弁を語り、支持

者に頭を下げた。陣営幹部やスタッフは一様に肩を落とし、重苦しい空気に包まれた。 

 
以下は 

http://www.sannichi.co.jp/local/news/2010/07/12/9.html 
 
宮川さんの涙顔の写真はぐっと来ます。悔しいでしょうね。 

2010/07/12 17:00

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>今回の総評を行い、この国を愛する議員誕生への道筋にしたいと考えてい

ます。 

 
本当ですね。何故、真性保守は選挙に弱いのか？解明したいですね。 

 
>千葉の続投は、さっそく仕事の始まりです。 
 
これは頑張れ日本全国行動委員会の街宣の対象になるでしょう。 

 

2010/07/12 17:04

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。  
 
>ＮＨＫの現状について認識が甘過ぎた事実は否定出来ないでせう。 

 
否定しませんよ、こんな事があったのですか？。 

 
>きちんと反省して頂かなければ、信頼を置く事は出来ません。 
 
普通に自民党政権の延命中心主義「まあまあ」の利権屋さんのつもりで書いたのです

が。 

 
国憂う国士集団の創生日本ではない、といいたかったのです。 

 

2010/07/12 17:08Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。  
 
>宮川さん大金星逃す 涙ながらに「力不足」  
 
情報ありがとうございます。拝見しました。 

 
宮川氏も党県連も良くやったと思いますよ。それだけ輿石陣営の組織力、締め付けが効

いたと言うことでしょう。長いものには巻かれろという県民性も無視できないと思います。 

 
違反追及の手を緩めてはいけませんね。  

 

2010/07/12 18:54Commented by 20a5911 さん 

≪輿石の悪事の通報先≫ 

 
山梨県選管 

http://www.pref.yamanashi.jp/senkyo/index.html 
 
山梨県警 

http://www.pref.yamanashi.jp/police/formmail/uketuke.html  

 

2010/07/12 20:30Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんばんは。 
 
>≪輿石の悪事の通報先≫ 
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情報、ありがとうございます。 

 
2010/07/12 20:31

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
小泉進次郎議員効果だ！応援１７候補１４勝…参院選 

  
自民党に勝利を呼び込んだ立役者は、小泉進次郎衆院議員（２９）だ。公示日の６月２４

日から７月９日まで、１６都府県で自民党の１７候補者の応援演説を行った。自民党遊説

担当者によれば、主に当落が微妙とみられた候補者を対象に応援に駆り出されて、結果

は１４勝３敗と大きく勝ち越した。 

 
 大阪での関西弁は避けたものの、遊説先では、お国言葉でのあいさつから演説を始

め、街宣車上からローカルな話題で地元民に語りかけ、心をつかんだ。父・純一郎元首相

の小泉劇場ならぬ進次郎劇場の話題は話題を呼び、ＪＲ秋田駅前には約４０００人、ＪＲ

宇都宮駅前には約５０００人の聴衆が殺到。 

 
 「動物園ならパンダがいた方がいい。客寄せパンダに徹します」と割り切って臨んで結果

を出した。大島理森幹事長は「若々しくストレートに伝える力がある。素晴らしい！」と満面

の笑みで絶賛した。 

 
http://hochi.yomiuri.co.jp/topics/news/20100712-OHT1T00066.htm 
 
・確かに凄い人気でしたね。  

 

2010/07/12 21:48

Commented by ibm9001 さん 

花うさぎさん今晩は． 
全体としては喜ばしいのですが， 
地方区では民主党が惨敗しましたが，全国区では自民党を上回っています． 

極左の千葉景子氏は落選しましたが，法務大臣の座に留まるようです．また奸臣 輿石東

も残念なことに当選してしまいました． 

 
総選挙までは気を引き締めて，民主党の動向を観察していきたいと思います． 

 
読売新聞の写真とても良くとれていて，私にはこれほど鮮明に撮影できませんでした．勝

手ではありますが，お借りさせていただきました．  

 

2010/07/12 21:50Commented by ibm9001 さん 

追伸― 
 学生達は2/3程度は投票に出かけたそうです． 
 タレント候補を多数擁立するような政党には投票したくなかったそうです 
 まだ，若い人たちに希望がもてる状況でした．  

 

2010/07/12 22:04Commented by 花うさぎ さん 

To ibm9001さん こんばんは。 
 
>全国区では自民党を上回っています． 
 
これは今回に限らず、最近はずっとその傾向が続いています。連合をはじめ組織力の差

ですね。 

 
>極左の千葉景子氏は落選しましたが，法務大臣の座に留まるようです． 
 
民主党の脳内ミソがどうなっているのか疑われますね。 

 
法相の千葉景子を民意はノーといっているのですから、大臣として議員として不信任され

たという意味ですよ。それを無視して「続行」というのは選挙を無視するのと同じです。 

 
>総選挙までは気を引き締めて，民主党の動向を観察していきたいと思います． 
 
延命のためには何でもやりそうですよ。 
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>読売新聞の写真とても良くとれていて，私にはこれほど鮮明に撮影できませんでした． 
 
どうぞ、ご自由にお使い下さい。ちなみに私は新聞、雑誌の画像は撮影ではなくスキャナ

ーでスキャンしているのです。 

 
今回は大きいので二枚を貼りあわせています。もう少し丁寧にやれば継ぎ目も見えなく出

来るのですが、時間がなかったので現状で掲載してしまいました。  

2010/07/12 22:07

Commented by 花うさぎ さん 

To ibm9001さん  
 
> 学生達は2/3程度は投票に出かけたそうです． 

 
優秀ですね(^^)。 
 
> まだ，若い人たちに希望がもてる状況でした． 
 
立派ですよ。タレントに投票する大人よりもよほど健全ですね。 

 

2010/07/12 22:42Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 まだまだ、ゆっくりできませんね。 
関西タレント議員 全滅です。民主でよかったです。 
当然ですね。質が悪かったです。 
落選しても、大臣やめない国って、日本ですか。 
選挙で負けても、居座るとは、何のための選挙なんでしょう。 
国民をなめてる 責任者出て来い１１！！。  

 

2010/07/12 22:50Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
 
>普通に自民党政権の延命中心主義「まあまあ」の利権屋さんのつもりで書いたのです

が。 

 
>国憂う国士集団の創生日本ではない、といいたかったのです。 
 
 誤解をして申訳無く存じます。創生日本を日本創新党と勘違ひしてゐました。 
 たちあがれ日本も、もう少し人選に気を遣つて欲しかつたですね。まあ、数が無ければ

政治家は何も出来ませんから、止むを得ない面もありますけれど。  

 

2010/07/12 23:50Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>関西タレント議員 全滅です。民主でよかったです。 
 
そうらしいですね。一説によると「お笑い100万票」と言われて強いだろうなと思っていた

のですが。 

 
>国民をなめてる 責任者出て来い１１！！。 
 
これ、国会質疑のナンバーワンのテーマになりますね。 

 
もう民主は独裁体質丸出しです。マニフェストに書いてない、それがどうした？、選挙で落

とされた人間を大臣に任命するのはおかしい？、選挙がどうした！。 

 
遵法精神ゼロのやくざの世界みたいですね(^^；。 

 

2010/07/13 00:02Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
> たちあがれ日本も、もう少し人選に気を遣つて欲しかつたですね。まあ、数が無けれ

ば政治家は何も出来ませんから、止むを得ない面もありますけれど。 

 
これが理想と現実のはざまというかギャップの悩みでしょう。 
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いまもチャンネル桜のキャスター討論を見てましたが、やはり現場で動いている人間と、

それを距離を置いて見ている人間とでは、違いますね。 

 
結果が出てからあれが悪かった、ここが間違いだった、と安倍総理時代の保守論客の批

判と同じ間違いを繰り返しています。だったら自分でやってみろ！といいたい。 

 
新党を必死で応援してボランティアで支援して来た人までバカにしているということに気が

つかないのでしょうかね？。 

2010/07/13 10:51

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 

 
たちあがれ日本の理念に賛同しない、国民がどうにかしている。 

みんなの党なんて、国家観もないが、パフォーマスで、票を集める。 

 
第2民主党です。 
 
菅 早速 公明 みんなの党に、連携呼びかけました。 

 
予想通りですね。  

 

2010/07/13 10:58

Commented by からす さん 

開票に不正行為があるのでは？ 
興石ならやりかねない、またいざとなったら実行するのでは。 
不法行為に麻痺しているので平気の平左で。 

選挙前のＴＶ出演での興石の発言は聞くに堪えないレベルであった。 
他の出演者の失笑、嘲笑をかうお粗末な発言内容に終始していた。 
司会者も素っ頓狂な発言にはコメント（突っ込み）を呈すべきだが、 
どの局にも無理な希望か？ 
なんで失笑されているかを理解できない顔付だった。 
それくらい鈍感だからこそこれまでの行状に反省もせずにいられるのでしょう。 
これから６年もあの顔を見せられるとは！ 
いよいよ天誅という言葉が太い字で浮かんでくるのは小生だけではないでしょう。 
千葉景子も同様。法相を平然と続けるのでしょう。こっちも執行猶を過ぎ天誅の頃合かと

思います。 

 

2010/07/13 11:01Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>第2民主党です。 
 
民主党は明確に「国家解体」を目指す反日政党ですが、これと驚くほどよく似た政策を主

張しているのがみんなの党です。 

 
いまのところ国民受けするワンフレーズで支持を集めていますが、もともと自分たちも政

権に加わるほどの党になると思っていなかったので、外交・防衛・安全保障については全

くの未知数ですね。 

 
>菅 早速 公明 みんなの党に、連携呼びかけました。 
 
焦点は公明党です。政策連携でも「国家解体三法案」は両党ともに利害が完全に一致し

ているので非常に危ないです。 

 

2010/07/13 11:08Commented by 花うさぎ さん 

To からすさん こんにちは。 
 
>不法行為に麻痺しているので平気の平左で。 
 
証拠が欲しいですね。 

 
>コメント（突っ込み）を呈すべきだが、 
>どの局にも無理な希望か？ 
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貼り付けた動画の池上氏が鋭いつっこみをして欲しいですよね。 

 
>こっちも執行猶を過ぎ天誅の頃合かと思います。 
 
必殺仕事人とかゴルゴ13が何故人気があるのか、ちょっと判るような気もしますね（^
^；。 

2010/07/13 11:09

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん おはようございます。 
> 

>>第2民主党です。 
> 
>民主党は明確に「国家解体」を目指す反日政党ですが、これと驚くほどよく似た政策を

主張しているのがみんなの党です。 

> 
>いまのところ国民受けするワンフレーズで支持を集めていますが、もともと自分たちも政

権に加わるほどの党になると思っていなかったので、外交・防衛・安全保障については全

くの未知数ですね。 

> 
>>菅 早速 公明 みんなの党に、連携呼びかけました。 
> 
>焦点は公明党です。政策連携でも「国家解体三法案」は両党ともに利害が完全に一致

しているので非常に危ないです。 

> 
  
私は この際 たちあがれ日本 新党改革 国民新党の 合併を希望します。日本解体法

案のは、反対しています。 
無所属にどんな人がいるのか、わかりませんが、考えの近い人は、連携してほしいです。 

 
公明はなんとか、自民が取り込まないと、どうにもなりません。  

 

2010/07/13 11:11Commented by しばりょう さん 

追信 
日本創新党がぬけていました。 
1議席も取れなかったこと、国民の民度が伺えます。  

 

2010/07/13 12:51Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>無所属にどんな人がいるのか、わかりませんが、考えの近い人は、連携してほしいで

す。 

 
 
そういう方向で動くと思いますよ。 

 
それでなければ一つの固まりになれないですしね。  

 

2010/07/14 00:20Commented by hhonda さん 

この場をお借りして大変な情報があります。日本解体をもくろんでいる民主党政権が本当

に何をしているか、見ない振りをしているかです。１。youtube.com で 新藤義孝 竹島

 とするか２．http://youtube.com/watch?v=Ue2MLQEQxGQで見るか３．古森記

者の民主党大敗 ２０１０７／１２ ４：２８のエントリーの最後の方のトラックバック に『ウ

リジナルの話』として載っています。大変です。鳩山さんは酷いことをもくろんでいます。  

 

2010/07/14 06:02Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
>日本解体をもくろんでいる民主党政権が本当に何をしているか、見ない振りをしている

かです。 

 
情報ありがとうございます。これを報じた産経新聞の報道を私が見逃していました。 
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このエントリーに添う内容なので、動画の貼り付けと関連エントリーをリンクしました(--)。 

2010/07/14 07:51

Commented by hhonda さん 

大変なことなので出来るだけ沢山の人に知らせなければとおかりいたしまし

た。本当にありがとうございました。家族．友人達にも知らせました。オーストラ

リアの事はわからないでいましたがこれではっきりしました。日本は馬鹿にされ

ています。  

 

2010/07/14 08:53

Commented by hhonda さん 

バッタバッタと切裂き、切り抜け、牛若丸のような泳ぎぶりほとほと感服。下の

トラックバックに『ウリジナルな話（４７）がでています。上のビデをは少し音声が

よくでていません。同じものがウリジナルでは音声が良く出ています。  
 

2010/07/14 09:03Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん  
 
>本当にありがとうございました。家族．友人達にも知らせました。 
 
いえいえ、新しいエントリーにも引き続き貼り付けました。 

 
>オーストラリアの事はわからないでいましたがこれではっきりしました。日本は馬鹿にさ

れています。 

 
殴られたら殴り返す、というのが普通だと思うのですが、この基本を日本も日本人も忘れ

ていますね。 

 

2010/07/14 09:04Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん  
 
>同じものがウリジナルでは音声が良く出ています。 
 
了解しました。 

 

2010/07/15 06:07Commented by hhonda さん 

花ウサギさん： 
中国がアルゼンチンの食料、資源獲得のために乗り出しました。鉄道事業の近代化、電

化、地下鉄整備の為に１００億ドル（８８９０億円）を投資してブラジル 
等へも投資している。１兆円に近い。貧乏で不況に喘いで消費税１０％あげなければと困

っている日本が、中国へ全く不可思議な黄砂対策として１兆円を上げると言う。 右から

左へか？ 何となく損をするような感じがしませんか。この間へ中国へ行って来た汚沢さ

んの仕業か。  

 

2010/07/15 08:58Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。  
 
>中国がアルゼンチンの食料、資源獲得のために乗り出しました。 
 
はい。今朝の産経8面に大きく掲載されています。 
 
>中国へ全く不可思議な黄砂対策として１兆円を上げると言う。 
 
もっとこのへんを詳しく報道してくれる報道番組があれば、みな「怒る！」と思うのですが

ね。 

 
日本人の資産はどんどんと大陸に貢がれていますよ。  
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